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111   A Faculdade de 
Economia da Universi-
dade de Coimbra (FEUC) 
pretende reter mais e me-
lhores alunos. Na sessão 
comemorativa da FEUC, 
o diretor, Álvaro Garrido, 
assumiu que, apesar dos 
já 2. 925 alunos inscritos 
na faculdade, o objetivo é 
conquistar mais e melho-
res estudantes. 

“Temos feito um ótimo
trabalho, mas temos que 
continuar a trabalhar
para conquistar mais alu-
nos e reter os melhores.
A FEUC tem tido ótimos
resultados no concurso
de acesso ensino supe-
rior, no entanto, temos
que continuar a melhorar 
esses números”, assumiu.

Num discurso muito
marcado pela recordação 
das muitas efemérides
que passaram pelos 50
anos da faculdade, o dire-
tor da mesma não deixou, 
ainda assim, de projetar 
objetivos para a FEUC se 
tornar mais competitiva.

“Devemos ir mais longe, 
valorizando as pessoas
que temos e contratar os 
melhores.  A FEUC é uma 
comunidade académica
muito unida, é com esta
energia coletiva que va-
mos construir o futuro
da faculdade. A FEUC tem 
um projeto de escola para 
o futuro”, vincou.

Para Álvaro Garrido
a parceria com o setor
empresarial da região é
também um fator que
deve ser melhorado e va-

lorizado. 
“Temos que aumentar a 

rede de parceiros nos es-
tágios para os nossos alu-
nos. É fulcral termos mais 
parcerias firmadas com 
as empresas da região. A 
criação de uma rede mais 
ampla de interações, vai 
desafiar a teoria com ca-
sos práticos”, frisou.

Amílcar Falcão, reitor da 
Universidade de Coim-
bra, por sua vez, vincou 
a preocupação de existir 
uma reforma curricular 
na UC, salientando, no 
entanto, o “bom” traba-
lho da FEUC. 

“Há um conjunto de 
ameaças que temos que 
conseguir lidar. As FEUC 
tem sido um bom exem-
plo da forma como se tem 
renovado na oferta peda-
gógica para sermos ainda 
mais atrativos”, assumiu.

O diretor da FEUC men-
cionou também a impor-
tância que os centros de 
investigação têm tido na 
faculdade. “Neste mo-
mento, mais de 90% dos 
professores da FEUC são 
investigadores no Centro 
de Estudos Sociais (CES) e 
no Centro de Investigação 
em Economia e Gestão da 
Universidade de Coimbra 
(CeBER). São dois polos 
de investigação fulcrais 
para a FEUC”, disse.

Novos espaços 
serão fulcrais

Neste sentido, Álvaro 
Garrido não teve dúvidas 
em afirmar que a próxi-

ma sede do CeBER, pro-
jetada para a rua Dias da 
Silva, perto da FEUC, no 
Instituto Geof ísico, será 
o próximo grande passo
da faculdade nas áreas
de economia e gestão.
“A sede do CeBER será
um impulso importante
para robustecer as áreas 
de economia e gestão na 
FEUC”, reiterou.

Já o reitor da UC, Amíl-
car Falcão, realçou a im-
portância que o próximo 
edif ício poderá ter na
FEUC, esperando a rápi-
da construção do mesmo.

“Espero que o terreno
que comprarmos adja-
cente à FEUC tenha o seu 
projeto de construção fi-
nalizado e entregue para 
que avance o mais rapi-
damente possível. Será
essencial na área da pós-
graduação”, assumiu.

Importância na Europa
A Comissária Europeia, 

Elisa Ferreira, também 
esteve na cerimónia dos 
50 anos da FEUC e salien-
tou a importância que as 
instituições de ensino su-
perior serão fulcrais para 
moldar e reconstruir o 
projeto europeu.

“É nas universidades e 
faculdades, como a UC e 
a FEUC, que se deve pen-
sar, estudar e analisar o 
futuro da nossa socieda-
de europeia. São centros 
de conhecimento que 
não podem ser descura-
dos”, disse. 
|e|  António Cerca Martins

Álvaro Garrido pretende alargar a rede de parceiros da escola

FEUC quer mais 
e melhores 
estudantes
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